



Hans-Günter Jung
St. Wendeler Straße 101
66903 Dittweiler

Tel: 06386 – 99 30 03
Fax: 06386 – 99 30 04
Handy: 0175 – 61 91 692
Email: junggh@t-online.de

Dittweiler, 24. November 2019

Anmelde-Flyer

Wie bereits im Flyer und dem Heft angekündigt, wird der Schachkongress 2020 mit Voranmeldungen gehandhabt, was in dieser Form den normalen Startpreis mit sich bringt. Für Spätanmeldungen, zwischen der Voranmeldefrist & des Anmeldeschlusses (am Starttag 1 Stunden vor Spielbeginn), wird ein erhöhter Startpreis erhoben.

Bei den Meisterturnieren erfolgt die Bearbeitung durch den PSB bzw. den Landesspielleiter.

Beim Frauen- und Seniorenturnier endet die Voranmeldefrist am 01. Februar 2020, falls bis dahin mindestens 10 Teilnehmer verbucht sind, verlängert sich die Frist auf den 15. März 2020, wenn sich bis dahin keine 10 Teilnehmer angemeldet haben, wird es das jeweilige Turnier gesondert nicht geben und die Teilnehmer spielen dann beim Hauptturnier mit.

Für die restlichen Turniere endet die Voranmeldefrist am 15. März 2020

Jeder der sich erst später anmeldet, zahlt den doppelten Startpreis.

Anmeldeformular Schachkongress 2020 (09. – 19. April Festhalle Waldmohr)	
Turnier	
Jugend, Hauptturnier, Senioren, Frauen, Schnellschach, Einzelblitz, Mannschaftsblitz (Mehrfachnennungen sind möglich)	
Turnier
Name:	Vorname:
Straße+Nr.:	Geburtsdatum:
PLZ+Ort:	Verein:
Telefon:	Fax:
Email:	Start-&Reuegeld:
Konto IBAN (für eventuelle Rücküberweisungen):	
Unterschrift (bei Minderjährigen – Erziehungsberechtigte):	

Die Daten werden soweit erforderlich für die Turnierverwaltung beim PSB verwendet. Was nicht gebraucht wird, wird nach dem Turnier gelöscht. Name, Vorname, Verein, Wertungszahlen, Geburtsdatum werden auf jeden Fall im Rahmen der Turnierverwaltung benötigt. Wir weisen auch darauf hin, dass Bilder gemacht und veröffentlicht werden.

Vorteile der Voranmeldung:

Es ist sichergestellt, dass das Turnier auch statt findet (z.B. Frauen oder Senioren). Im Bedarfsfall kann man frühzeitig nacharbeiten, um doch noch zum Erfolg zu kommen. Warteschlangen bei der Anmeldung gibt es nicht mehr. Namensschilder können vorher schon angefertigt werden. Turniermaterial kann nach Teilnehmerzahlen optimal aufgestellt werden. Die einzelnen Turniere können schon vorher fast komplett angelegt werden (also keinerlei Stress mehr). Es ist mein Wunsch, dass die Veranstaltung dafür um so schöner wird und allen gut gefällt.